Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

No 263

Le 16 novembre 1990

LE CANADA ENVOIE EN UNION SOVIÉTIQUE DES EXPERTS-CONSEILS DU SACO

Moscou -- Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que 45 experts-conseils canadiens ont accepté de se rendre en Union soviétique pour y aider les entreprises des secteurs public et privé à s'adapter à l'économie de marché. Ces experts-conseils, membres du Service administratif canadien aux organismes (SACO), viennent des milieux des affaires et de l'industrie.

Grâce à cette initiative évaluée à 500 000 \$, le SACO pourra fournir des spécialistes expérimentés aux secteurs de la fabrication, de l'agriculture et des entreprises, aider les organismes d'État à procéder à la privatisation et mettre au service des entreprises soviétiques de petits groupes d'experts qui les prépareront à créer des coentreprises en les aidant à accroître leur efficacité et à rationaliser leurs activités.

Sous les auspices du Groupe de travail sur l'Europe centrale et l'Europe de l'Est d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC), le SACO procure également des experts-conseils à la Pologne et à la Hongrie. En outre, le Groupe de travail et le SACO signeront bientôt un contrat portant sur l'exécution de projets dans la République fédérative tchèque et slovaque.

Créé le 4 juillet 1990 par M. Clark, le Groupe de travail est chargé de coordonner et d'administrer l'aide technique fournie par le Canada aux pays d'Europe centrale et de l'Est qui sont en période de transition économique et politique.

